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Ciudad Real 

La diputada regional Mª José Ciudad: “Ayer se abrió una 
puerta a la esperanza y la recuperación económica” y “Hay que 
garantizar los servicios básicos y han despilfarrado con los Fondos 
Miner” 
 
Ciudad se refirió al Consejo de Política Fiscal y Financiera reunido ayer 
 
Se puso de manifiesto el compromiso de Estado de todos los reunidos y donde todas las CC.AA. tendrán un techo de 
gastos. “El que no sea buen gestor tendrá que responder penalmente y habrá sanciones para las regiones que 
incumplan”. Ciudad indicó que “Rajoy quiere estabilidad económica y financiera y para ello se pondrá en marcha 
mecanismo de liquidez como es la creación de una línea ICO para que las Administraciones puedan pagar a los 
proveedores, pero para ello, las Administraciones que se acojan a esta línea deberán tener sus cuentas controladas 
por el ministerio para, señaló, que no ocurra como con Barreda que dejó sin pagar facturas a sus proveedores”. 
Ciudad, respondía a preguntas de los medios comunicación sobre la rueda de prensa que daba esta mañana Barreda 
sobre los recortes en Fondos Miner, afirmando que “le sorprende que Barreda vaya a Puertollano a hablar de Fondos 
Miner, donde lleva sin aparecer desde mayo del pasado año y debería salir pronto de la ciudad porque quizás no 
quiera ver a trabajadores de Virtus o de Silicio Solar”. 
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